



**4 Pièces**

**84 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83964310**

**1 980 000 €**

**Antibes**

Appartement à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Secteur très intime de la garoupe cap d'antibesitué au Cœur du cap d'antibes, à proximité immédiate des plages de la garoupe, cette superbe résidence de prestige est destiné à de rares privilégiés. Appartements neufs de grand standing en rez-de-jardin ou en étage disposent de beaux espaces de vie. l'architecture du bâtiment s'intègre à merveille dans le paysage verdoyant et renforce l'harmonie de l'ensemble. Pensé pour un bien être au quotidien, cette résidence est entouré d'un superbe parc arboré d'environs 5000m2, offrant un cadre de vie enchanteur et sécurisé. Les intérieurs des logements ...

Very intimate area of the garoupe cap d'antibeslocated in the heart of cap d'antibes, close to the beaches of la garoupe (privileged area) this superb prestigious residence is intended for the privileged few. New luxury apartments on the ground floor or upstairs have beautiful living spaces. The architecture of the building fits perfectly into the green landscape and reinforces the harmony of the whole. Designed for everyday well-being, this residence is surrounded by a superb park of about 5000m2, offering an enchanting and secure living environment. The interiors of the accommodation are ...

## COLLECTION D'AZUR

Les aqueducs 535 rte des lucioles - 06560 VALBONNE

[Contacteur l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

